

Segmente

AUSSICHTEN

Die Erlebnisberge bauen ihre erfolgreichen Angebote im Outdoor- und Soft-Adventure-Bereich weiter aus. Mit der Eröffnung der rasanten Mountainbike-Abfahrt nach Lauterbrunnen im Sommer 2017 erschliesst sich die Mürrenbahn im Segment einem neuen Publikum. Die Firstbahn baut die Flieger-Linie mit dem neuen Glider aus. Der Harder wird am 1. August 2017 eine Erweiterung der Restauration eröffnen.

Dieses Segment bleibt eng mit dem Erfolg der Tourismuswirtschaft verbunden. Auch das Wetter spielt für die Nachfrage eine bedeutende Rolle. Innerhalb dieser Rahmenbedingungen sind die Produkte des Segments jedoch sehr vorteilhaft positioniert und es können auch Kombinationen mit den anderen Segmenten angeboten werden. Diese gute Ausgangslage lässt auch auf eine weiterhin erfreuliche Entwicklung hoffen.



Erlebnisberge